

# HAMMAM

AL ÁNDALUS

## **Hammmam Al Ándalus convoca su V Premio Internacional de Relatos.**

- El premio, dotado con 4.000 euros, avanza camino a convertirse en un certamen de referencia para los amantes del relato.
- La reconocida autora sevillana Marina Perezagua fue la ganadora de la edición anterior.
- Los textos se podrán presentar desde el 6 de marzo hasta el 15 de abril a las 12 del mediodía, hora española, y el fallo del jurado se anunciará en la próxima Feria del Libro de Madrid.

Marzo de 2024.- Hammam Al Ándalus, empresa especializada en el bienestar y la salud a través del agua, anuncia la convocatoria de su V Premio Internacional de Relatos. Desde este 6 de marzo y hasta el próximo 15 de abril estará abierto el plazo para presentar los textos a concurso.

El premio Internacional de Relatos, dotado con 4.000 euros, nació en 2019 con la vocación de fomentar la creación literaria, las posibilidades de la imaginación y las diversas maneras de contar la realidad, así como de respaldar la cultura como fuente imprescindible de bienestar.

Un certamen abierto al talento en el ámbito nacional e internacional, que cuenta con un prestigioso jurado compuesto por autores relevantes de la narrativa breve, cuyos nombres y trayectorias prestigian sin duda el nivel de este Premio con el que Hammam Al Ándalus se convierte en uno de los referentes más importantes dentro de los premios de relatos en castellano.

En su edición anterior, en la que resultó ganador la reconocida escritora andaluza Marina Perezagua, se recibieron más de mil cien relatos inéditos procedentes de España, Argentina, México, Colombia y Cuba. El jurado presidido por la escritora Clara Obligado, referente en el género del cuento, destacó la calidad de las historias presentadas, ricas en temáticas diferentes y con ambición de lenguaje en su escritura.

El jurado del premio dará a conocer su fallo el próximo mes de junio en un acto celebrado en el marco de la Feria del Libro de Madrid.

Las bases del concurso se pueden encontrar en la página web del concurso, <https://relatos.hammamandalus.com>

# HAMMAM

AL ÁNDALUS

## **Sobre Hammam Al Ándalus**

Hammam Al Ándalus es una empresa especializada en mejorar el bienestar y la salud emocional de las personas, a través de hábitos fundamentados en nuestra cultura mediterránea y andalusí como el baño termal y el masaje.

Surge en Granada en 1998 con el afán de recuperar una tradición milenaria y perdida: los baños árabes andalusíes. Supuso la apertura de los primeros baños árabes de uso público en España desde la época de Felipe II. A partir de entonces, el proyecto ha ido sumando iniciativas y volumen, hasta convertirse en la obra colectiva de más de 270 personas dedicadas a proporcionar a sus viajeros una vivencia de Salud Íntegra: corporal, emocional y medioambiental.

Hammam Al Ándalus cuenta con establecimientos en las ciudades de Granada, Córdoba, Madrid, Málaga y Palma de Mallorca.